

# 平成 20 年度 事業活動記録

(社) 青森県建設業協会 上北支部  
建設経営研究会 広報情報委員会

## 『平成20年度 全体会議』を開催しました。

平成20年 4月11日(金)11:00より、建設会館2階にて「全体会議」を開催しました。  
新年度の初めとして、年度計画等を立案しました。



会議の様子



会議の様子

## 『平成20年度 通常総会』を開催しました。

平成20年 4月17日(木)16:00より、十和田富士屋グランドホールにて「平成20年度 通常総会」を開催しました。総会に先立ち、優良事業所、優良職員が表彰されました。



挨拶する 佐々木部長



挨拶する 竹達支部長



表彰される 優良事業所様



会場内の様子

## 『おいらせ知の会 総会』に参加しました。

おいらせ知の会は、上北支部会員を中心に官公庁・商工会等の会長の基、地域の自然(山・河・海)を愛し守り、自然とのふれあいを大事にしている団体です。

平成20年 5月20日(火)16:10より、建設会館4階にて「おいらせ知の会 総会」が開催されました。総会に先立ち、上北地域県民局 地域整備部長 佐々木 理 氏のご講演を拝聴しました。



講演する 佐々木部長



会場の様子

## 『平成20年度 定例総会』を開催しました。

平成20年 6月6日(金)16:00より、東北温泉にて「平成20年度 定例総会」を開催しました。平成19年度事業報告、平成20年度事業計画(案)等について全議案可決承認されました。



会議の様子



会議の様子

## 『おいらせ知の会 植樹会』に参加しました。

平成20年 6月28日(土)9:00より、十和田市法量字谷地国有林119林班内において「おいらせ知の会 植樹会」が開催され、協会員やその家族と共にブナの苗木を植樹しました。当日は天候にも恵まれ、親子同士助け合いながら約100本近くの苗木を植樹しました。



植樹の様子



参加者全員で記念撮影

## 『企業参入現地研修・講演会』を開催しました。

平成20年 6月30日(月)9:00より、「企業参入現地研修会・講演会」を開催しました。当会は、上北管内における農業への参入等を通して地域の活性化に貢献することを目的として開催され、(株)ササキコーポレーション、県営農大、TMRセンターにて現地研修を行いました。



(株)ササキコーポレーションにて



TMRセンターにて



県営農大にて



県営農大にて

## 『おいらせ知の会 奥入瀬川川下り』に参加しました。

平成20年 8月2日(土)9:00より行われた、「カヌーによる奥入瀬川の川下り体験」に参加しました。当日はたくさんの家族連れでにぎわい、指導員による指導の下、悠々と川下り体験を楽しんでいる様子うかがえました。



川下りの様子



参加者全員で記念撮影

## 『納涼花火鑑賞会』を開催しました。

平成20年 8月14日(木)18:00より、建設会館4階にて「十和田市夏まつり第51回花火大会」の鑑賞会を開催しました。当日は、残念なことに天候不良により花火大会は中止となりましたが、会員相互の親睦と、またその家族との交友を深めることができました。



挨拶する 竹達支部長



会場の様子

## 『技術講演会、及び現場見学会』を開催しました。

平成20年 8月27日(水)10:00より、指久保ダム建設現場と連壁工事建設現場の2ヶ所にて「現場見学会」を開催し、それに先立ち、工事施工者による「技術講演会」を行いました。「ロックフィルダムの仕組みと施工」と題して山口 隆史 氏 から、「連壁工の仕組み」と題して小山田 直紀 氏 からそれぞれ講演を頂きました。



講演する 山口 隆史 氏



講演する 小山田 直紀 氏



会場の様子



指久保ダム建設現場にて



連壁工事建設現場にて



参加者全員にて記念撮影

## 『クリーンロード作戦』を実施しました。

平成20年 8月28日(木)6:30より、上北地域県民局と(社)青森県建設業協会上北支部の共催により「クリーンロード作戦」を実施しました。これは国道102号(十和田市八郷～十和田湖焼山間)21.4kmと国道103号(十和田湖焼山～十和田湖蔦トンネル間)6.0km、計27.4kmのゴミ拾い清掃をするものであり、秋の観光シーズンを控え道路通行者・観光客にきれいな道路を提供するため平成3年から毎年実施しているものです。



開始前の説明の様子



清掃の様子

## 『蔦川清掃活動』に参加しました。

平成20年 9月 6日(土)10:00より、あおもりの川を愛する会が主催する「蔦川清掃活動」に参加しました。これは十和田湖焼山の蔦川の渓流上流を約2kmにわたりゴミ拾いを行い、蔦川の美しい環境を維持しようとする目的で開催されるもので、ことしで6回目となります。また、当日は清掃班とイワナの産卵床づくりの為の材料採取班に分かれて活動しました。



挨拶する佐々木部長



清掃の様子



清掃の様子



終了ミーティング

## 『オイルフェンス設置訓練』に参加しました。

平成20年 9月18日(木)13:00より、上北郡東北町 砂土路川河川敷にて行われた、高瀬川水系水質汚濁対策連絡協議会長主催による「オイルフェンス設置訓練」に参加しました。オイルフェンスの組立・設置・撤去訓練に始まり、吸着マットによる油回収訓練、小水路(路面)における油回収実演等、様々な訓練が実施されました。



主催者代表挨拶



説明を受ける参加者



小水路(路面)による油回収実演



オイルフェンスの組立訓練



吸水マットの連結訓練



吸水マットによる油回収訓練

## 『土木施工管理技士・継続学習セミナー』に参加しました。

平成20年 9月19日(金)13:30より、(社)青森県土木施工管理技士会 上北支部、(社)青森県建設業協会 上北支部主催の下、「土木施工管理技士・継続学習セミナー」が行われました。  
このセミナーは土木施工管理技士の技術力や倫理観を高めるための学習・教育システムで、当日は(株)コンピュータシステム研究所 教育本部 打矢 一春 氏を講師として招き、講演を拝聴しました。



講演される 打矢 一春 氏



会場の様子

## 『技術講演会』を開催しました。

平成20年 10月3日(金)13:30より、建設会館4階にて、「青森県の自然災害と土木工事」と題して八戸工業大学 工学博士 佐々木 幹夫 氏による講演会を開催しました。  
ビデオの上映も交えながら、自然と土木工事のあり方について学びました。



講演される 佐々木 幹夫 氏



会場の様子

## 『おいらせ知の会 駒の里植樹祭』に参加しました。

平成20年 11月1日(金)10:00より、十和田深持地内にて行われた「植樹祭」に参加しました。この事業は、水の源泉である森林と水の大切さを、ブナ幼木の植樹を通して知ってもらおうということを目的として実施されています。



植樹の様子



参加者全員にて記念撮影

## 『技術展視察研修会』を開催しました。

平成20年 11月5日(水)より2日間、宮城県 みやぎ産業交流センター(夢メッセMIYAGI)で行われた「第3回震災対策技術展/自然災害対策技術展」への視察研修会を開催しました。最新技術や調査研究などの情報が沢山あり、震災・自然災害に対する意識の向上に繋がりました。



屋外展示ブースの様子



屋内展示ブースの様子



耐震対策講演会の様子



会場にて記念撮影

## 『常陸大宮支部との交流会』を開催しました。

平成20年 11月7日(金)14:00より、建設会館2階にて「茨城県建設業協会常陸大宮支部との交流会」を開催しました。  
新分野への取り込み状況などについて、各支部同士意見を交換しあいました。



挨拶する 井上 副支部長



挨拶する 高野 常陸大宮副支部長



会議の様子



会議の様子

## 『第1回 青森土木フォーラム』に参加しました。

平成20年 11月15日(土)13:00より、八戸工業大学にて行われた「第1回 青森土木フォーラム」に参加しました。  
土木事業は人々のくらしの中心として不可欠な事業ですが、近年の事業の衰退に伴い、次の担い手を継続的に育成することに懸念が生まれてきています。この土木フォーラムはそのような問題の取り組みへの第一歩として開催されました。



会場入口にて



会場の様子

## 『桜光の回廊：十和田イルミネーション』に参加しました。

平成20年 11月21日(金)9:00より、十和田市官庁街通り(日本の道百選)にてイルミネーション取付作業に参加しました。これは、日本の道百選に選ばれた官庁街通りの桜の木にイルミネーションを灯し、十和田市の冬の風物詩として市民に親しまれているものです。イルミネーションが点灯すると何とも言えない幻想的な空間になります。



美術館前にて



点灯したイルミネーション

## 『現場視察研修会』を開催しました。

平成20年 12月12日(金)より、「仙台市地下鉄東西線連坊工区土木工事」の建設現場への視察研修会を開催しました。本県では見られない地下鉄工事の施工管理方法や限られた予算の中でもコンプライアンスに基づいた品質管理、都市部での安全管理などの説明を受け大変参考になりました。



松村 治比湖 所長からの現場説明の様子



現場研修の様子



現場研修の様子



現場にて参加者全員で記念撮影

## 『裁判員制度についての勉強会』を開催しました。

平成21年 2月27日(金)13:45より、建設会館4階にて「裁判員制度についての勉強会」を開催しました。講師として青森地方裁判所 十和田支部 庶務課長 江戸 良満 氏を迎え、裁判員裁判における法廷での審理を描いたビデオ上映や、江戸氏による裁判員制度の具体的な説明を拝聴し、今年5月から新しく運用される裁判員制度に向けて理解を深めることができました。



講演する 江戸 庶務課長



会場の様子

## 『VIEW上北推進事業説明会』を開催しました。

平成21年 3月4日(水)10:00より、建設会館2階にて上北地域県民局 地域整備部 企画整備課長 VIEW上北推進事業は、美しい景観づくり、魅力ある観光ルートづくり、活力ある地域づくりの三つをテーマとして掲げ、上北地域の地理的、歴史的繋がりを軸とした観光ルートの開発を目指しています。



挨拶する 上野 課長



会場の様子

## 『技術展研修会』を開催しました。

平成21年 3月6日(金)より2日間、宮城県仙台市にて、オール電化住宅体験ミュージアム 仙台港エコノハの「視察研修会」を開催しました。エコノハは、15社のモデルハウスとオール電化情報発信の管理棟(エコノアカデミー)からなり、モデルハウスでオール電化住宅を実際に体験したり、蓄熱式暖房機や各種床暖房などが分かりやすく展示されていて、オール電化の最新情報を得ることができました。



会場の様子



会場にて記念撮影

## 『桜光の回廊:十和田イルミネーション(撤去作業)』に参加しました。

平成21年 3月6日(金)、十和田市官庁街通りにて「イルミネーションの撤去作業」に参加しました。



作業の様子



参加者全員にて記念撮影

## 『地方建設業経営研修会』を開催しました。

平成21年 3月10日(火)13:00より、「地方建設業経営研修会」を開催しました。当日は「建設系産業廃棄物マニフェスト制度」や「入札参加資格審査の改正」などに関する説明がなされました。



会場の様子



会場の様子